
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (08/07/2024).
1 - ABERTURA: TERCEIRA (3ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO
LEGISLATIVO,  DA  TERCEIRA  (3ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  SEGUNDA  (2ª)
LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Provérbios - Capítulo 10 - Versículo 14
"Os sábios entesouram a sabedoria; mas a boca do tolo o aproxima da ruína. "

 
PALAVRAS DO SENHOR !

b) Leitura do "ESTATUTO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE";
"Art. 5º Nenhuma criança ou adolescente será objeto de qualquer forma de
negligência, discriminação, exploração, violência, crueldade e opressão,
punido na forma da lei qualquer atentado, por ação ou omissão, aos seus
direitos fundamentais."
 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS
 
1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito
Respostas de Requerimentos - Respostas dos Requerimentos nº 4/2024, nº 5/2024,
nº 7/2024, nº 14/2024. 
2) Da Secretaria de Promoção da Cidadania
Plano  Municipal  da  Juventude  -  Convida  para  a  reunião  plenária  do  Conselho
Municipal da Juventude de Itajaí (COMJUV) em que será apresentado o diagnóstico
prévio da participação comunitária para montagem do primeiro Plano Municipal da
Juventude. A reunião será realizada no dia 12 de julho, às 14 horas, na Secretaria
de Promoção da Cidadania.
 

INDICAÇÕES
 

Indicações do Vereador AARON PUPO MUNIZ - Judith Duarte:
Indicação nº 17/2024 - para que avalie a possível construção de uma quadra
ou local apropriado para a prática de esportes no Bairro Itaipava.

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76140
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Indicação nº 18/2024 - para que providencie a continuação da ciclovia por toda
extensão da Avenida Itaipava, no Bairro Itaipava.

Indicações da Vereadora ANA LÍVIA COLMAN BENONI - João Duarte:
Indicação nº 25/2024 - para que providencie o recuo nas faixas de pedestres
de Itajaí cinco a metros das esquinas.

Indicações do Vereador ANTÔNIO MARCOS DUTRA - Antônio Ramos:
Indicação nº 23/2024  -  para que providencie  a  ampliação do bicicletário  da
Escola Básica Antônio Ramos.

Indicações do Vereador BRIAN ROBERTO ROCHA - Pe. Pedro Baron:
Indicação nº 20/2024 - Solicita a implantação de mais horários noturnos nas
linhas de transporte público das áreas rurais de Itajaí.

Indicações da Vereadora EMANUELI MARTINS ANDRADE - Colégio Fayal:
Indicação nº 27/2024 - para que seja realizada poda e manutenção regular da
vegetação da Avenida Beira Rio de Itajaí e do Molhe do Atalaia.

Indicações da Vereadora GABRIELLA DOS S. FURTADO - CE Cordeiros:
Indicação nº 24/2024 - para que implemente aulas de psicologia nas escolas
da  Rede  Municipal  de  Ensino,  onde  os  professores  são  psicólogos  podendo
explicar mais sobre o autoconhecimento do aluno.

Indicações do Vereador LUIS GUSTAVO EVARISTO PEREIRA - João Paulo
II:

Indicação nº 21/2024 - solicita a retificação do nome da Rua "Benta Evarista da
Silva", no Bairro Cidade Nova.
Indicação nº 26/2024 - para que providencie estacionamento somente em um
lado da via da Rua Sebastião Romeu Soares.

Indicações da Vereadora THYSSA ROSA SANCHES - Maria Peixoto:
Indicação nº 19/2024  -  solicita  que o  Município  averigue a  situação e  tome

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76141
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76152
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76149
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76142
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76155
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76151
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76143
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76154
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76145
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iniciativas quanto a situação do prédio abandonado, localizado à Rua José Luiz
Marcelino, no Bairro Murta.

Indicações do Vereador VICTOR HUGO OKUDA LOPES - Alberto Werner:
Indicação nº 22/2024 - para que seja providenciada acessibilidade em todas as
calçadas e ruas da cidades.

3 - USO DA TRIBUNA DOS VEREADORES MIRINS:

4 - TRIBUNA LIVRE:
 

ORADORES

5 - MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:
 

REQUERIMENTOS
Requerimento  nº  17/2024  do  Vereador  LUIS  GUSTAVO  EVARISTO
PEREIRA - João Paulo II
- requer envio de ofício ao prefeito de Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal de
Educação,  para  que  responda  os  seguintes  questionamentos:  referente  aos
Agentes de Apoio em Educação Especial, qual o valor investido por escola para a
contratação destes profsissionais em apoio a alunos e alunas com transtorno do
espectro autista e outras particularidades? Existe alguma cota ou percentual para
admissão  de  alunos  com  deficiência  nas  escolas  de  Itajaí?  Quais  as  medidas
adotadas para dirimir o preconceito com estes estudantes no ambiente escolar? O
Município  realiza  campanhas  de  conscientização  nas  escolas?  Quais?  Sendo  os
Agentes de Apoio em Educação Especial um direito dos alunos com deficiência, por
que algumas escolas municipais ainda não contam com estes profissionais?
Requerimento  nº  18/2024 do  Vereador  VICTOR HUGO OKUDA LOPES -
Alberto Werner
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  prefeito,  com cópia  aos  secretários  de  Assistência
Social  e  de  Segurança  Pública  de  Itajaí,  com  questionamentos  sobre  políticas
públicas para pessoas em situação de rua: Há implementação de programas de
assistência  social  para  pessoas  em  situação  de  rua?  Há  preocupação  com  a
humanização  no  atendimento  e  com  serviços  de  acolhimentos  como  abrigos  e

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76148
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76144
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76144
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76147
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76147
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centros de recuperação? Como é a atuação da Guarda Municipal nesses casos?
Pode  haver  um  reforço  da  presença  da  Guarda  Municipal  com  abordagem
humanizada para promover um ambiente mais seguro para todos?
Requerimento nº 19/2024 da Vereadora GABRIELA VITÓRIA VALCZAK DA
CRUZ - CE Pedro Rizzi
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal com cópia a Secretária da Educação
de Itajaí com os seguinte questionamento: porque não foi totalmente entregue o
material escolar neste corrente ano?
Requerimento  nº  20/2024  do  Vereador  AARON  PUPO  MUNIZ  -  Judith
Duarte
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretária Municipal de
Educação  com  os  seguintes  questionamentos:  1)  Qual  é  o  estado  atual  da
infraestrutura  das  escolas  municipais  em  termos  de  manutenção  e  condições
gerais?  2)  Existem  escolas  que  apresentam  problemas  estruturais  que
comprometem a segurança e o bem-estar dos alunos e funcionários? Caso sim,
quais são essas escolas e quais são os problemas identificados? 3) Quais medidas
estão  sendo  adotadas  pela  Secretaria  de  Educação  para  garantir  a  adequada
manutenção e conservação das instalações das escolas municipais? 4) Existe um
plano de manutenção regular para as instalações escolares? 5) Como a Secretaria
de Educação está acompanhando e avaliando a qualidade da infraestrutura das
escolas municipais? 6) Todas as escolas do município que possuem espaços extra
sala  de  aula  (exemplo:  biblioteca,  quadra  poliesportiva,  parque  infantil  etc.)
mantêm esses locais adequados para o uso dos alunos? 7) Todas as escolas do
município possuem fácil acesso para pessoas com deficiência visual e física? 8) As
sinalizações  estão  em  bom  estado?  9)  Quando  é  feita  a  fiscalização  das
infraestruturas das escolas? 10) Todas as escolas têm salas de aula capacitadas
para  suportar  o  número  de  alunos?  11)  Todas  as  escolas  possuem  espaços
dedicados para as atividades esportivas e recreativas? 12) As áreas comuns, como
pátios e corredores, estão em bom estado para o uso dos alunos? 13) As escolas
do município possuem bibliotecas? Se sim, ela é bem equipada e acessível a todos
os alunos? Essas bibliotecas recebem livros com frequência? 14) As escolas tem
sistemas  de  segurança,  como  câmeras  e  alarmes?  15)  As  escolas  possuem
estacionamento suficiente para funcionários e visitantes? 16) As escolas fornecem
espaços  adequados  (em  dias  de  sol  e  chuva)  para  os  alunos  que  pegam  o
transporte escolar? 17) As escolas possuem espaços verdes ou áreas de lazer ao ar
livre? 18) As escolas possuem salas de informática? Quantos computadores estão
disponíveis aos alunos?

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76146
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76146
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76150
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76150
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Requerimento  nº  21/2024  da  Vereadora  ANA LÍVIA  COLMAN BENONI  -
João Duarte
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretária da Saúde de
Itajaí,  com  os  seguintes  questionamentos:  Porque  a  fila  dos  atendimentos
especializados  é  tão  demorada?  Qual  é  o  motivo  da  demora  excessiva  dos
atendimentos?  Quantos  médicos,  tanto  clínicos  quanto  especialistas,  têm  no
município? Enviar a quantidade exata de profissionais em cada especialidade.
Requerimento nº 22/2024 da Vereadora EMANUELI MARTINS ANDRADE -
Colégio Fayal
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com os seguintes questionamentos:
Existem planos para a manutenção e substituição das placas de sinalização nos
bairros? Há alguma previsão para a correção dos problemas de funcionamento dos
semáforos  em  Itajaí?  Estão  previstas  novas  instalações  de  sinalizações  viárias,
especialmente, em áreas de maior movimento e risco?
Requerimento nº 23/2024 do Vereador RICARDO DE ARAUJO MACEDO -
Salesiano
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  coordenador  de
Trânsito da Codetran, com os seguintes questionamentos: 1. Há algum programa
vigente ou plano voltado para a Educação para o Trânsito nas escolas de Itajaí? Se
positivo, quais são e é como são desenvolvidos? 2. Estas ações seriam aplicadas
em  quais  séries  escolares?  3.  Quais  assuntos  seriam  abordados?  4.  Os  novos
patinetes  elétricos  estão  inseridos  nesse  contexto?  5.  Haveriam  diferenças  no
conteúdo  abordado  dependendo  da  série  escolar?  Se  sim,  quais  seriam  as
diferenças? 6. Estas ações também contemplariam escolas privadas, estaduais e
federais? 7. Existe alguma resistência por parte das escolas para a aceitação dos
projetos?  Se  sim,  explicar  os  motivos.  8.  Estes  projetos  aconteceriam  com  que
periodicidade  junto  às  escolas  durante  o  ano,  semestre  ou  trimestre?  9.  Estas
atividades aconteceriam em horário de aula regular ou no contraturno escolar? 10.
Qual seriam os prazos e datas de execução dos projetos? 11. Os projetos teriam
como  foco  alertar  sobre  a  riscos  para  ciclistas  e  pedestres  e  como  manter  a
segurança  destes?  12.  Existe  algum  projeto  vigente  aos  moldes  do  "Ônibus
Cinema" de Blumenau? 13. Caso não haja projetos de Educação para o Trânsito,
porque não existem tais projetos contemplado os estudantes nas escolas de Itajaí?
Alguma condição limita essa realização e como tal limitação pode ser superada?

http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76153
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76153
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76156
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76156
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76157
http://camaramirim.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/76157

